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Abstract

        
The prognosis of desmoid tumours is demonstrated in 26 patients with a desmoid (4 during childhood). The different possibilities of treatment are discussed, such as primary local radical surgery, amputation, and irradiation treatment. Previous successes by radiotherapy are reported. Advantages and disadvantages of the different possibilities of treatment during growth are discussed. A method of primary management is suggested.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Prognose des Desmoid-Tumores wird an einem Krankengut von 26 Patienten (davon 4 im Wachstumsalter) aufgezeigt. Es werden die verschiedenen Behandlungsmöglichkeiten der lokal-radikalen Operation (und Reoperationen), der Amputation und der Bestrahlung diskutiert. Über die bisherigen Erfahrungen mit der Bestrahlungstherapie wird berichtet. Vor- und Nachteile der einzelnen Behandlungsmöglichkeiten im Wachstumsalter werden aufgezeigt. Ein primäres Management für Desmoid-Tumoren im Wachstumsalter wird vorgeschlagen.


      

Key words
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